

## El año de Racing

En su historia consiguió cuatro copas nacionales, tres copas internacionales y nueve campeonatos locales en la era profesional. El domingo 6 de noviembre, sumó uno nuevo a su vitrina ganando el Trofeo de Campeones frente a Boca en San Luis.



El equipo de racing. Suplentes y titulares.

### **\*Por Paloma Gómez**

Racing fue el equipo que mejor jugó en todo 2022 en Argentina, aunque no se vio reflejado en los títulos que pudo haber conseguido. Un año con varios golpes importantes, pero terminó con un festejo con sabor a desahogo.

### **Copa de La Liga Profesional de Fútbol 2022**

Con la participación de 28 equipos, el sistema que se utilizó fue una fase de grupos. Los equipos se dividieron en dos zonas de 14 integrantes cada uno, donde jugaron una ronda por el sistema de todos contra todos. Racing integró la zona A, donde quedó primero en la tabla con un total de 30 puntos.

Un dato para destacar es que se mantuvo primero desde la fecha siete hasta la última. Fueron 14 partidos jugados, 8 ganados, 6 empatados y no perdió ni un partido. Un rendimiento sólido que se reflejó en el resultado.

Pasó a cuartos de final, se encontró con Aldosivi y le ganó 5 a 0 en el Cilindro de Avellaneda. En semifinales se encontró con Boca, pero no pudo ganarlo en los 90 minutos a pesar de contar con varias chances de gol. En los penales perdió y el Xeneize fue quien tuvo el pase a la final de la Copa de la Liga Profesional.

### **Copa Sudamericana**

Se clasificó a la Copa Sudamericana por quedar décimo en la tabla general de la temporada 2021. Pese al buen momento futbolístico del equipo, Racing venía de quedar afuera hacía unos días en el ámbito local y esa caída repercutió en su ánimo.

Debía ganarle a River Plate de Uruguay en el Cilindro, pero lo perdió por 1 a 0 y, por diferencia de gol, Melgar no pudo pasar la fase de grupo. Tenían la misma cantidad de partidos ganados (4) y partidos perdidos (2), pero los peruanos pasaron a octavos de final por diferencia de dos goles.

### **Copa Argentina**

El 27 de marzo jugó por los 32 avos de final contra el Club Gimnasia y Tiro de la ciudad de Salta, ganándole por 3 a 1. Pasó a los 16 avos de final y, en un mal partido, el equipo de Fernando Gago perdió contra Agropecuario por 2 a 1 y quedó afuera de la Copa argentina el 23 de agosto. Otro cachetazo inesperado.

### **La Liga Profesional de Fútbol**

27 partidos jugados, 16 ganados, 4 empatados, 7 perdidos y con 50 puntos. Así Racing terminó segundo en la tabla después de Boca, que quedó con 52 unidades y se consagró campeón de La Liga Profesional de Fútbol. Más allá de la gran campaña, la sensación de que otra vez se le escapaba un torneo que tenía al alcance de la mano se hizo presente. Galván erró un penal ante River en tiempo de descuento y la Academia no aprovechó el guiño de Independiente, que le empató al equipo de Hugo Ibarra en la Bombonera.

Pese a todo, terminar subcampeón le permitió a Racing jugar una semifinal con Tigre por un lugar en la final del Trofeo de Campeones en el estadio Tomás Adolfo Ducó que terminó ganando 3 a 2 en tiempo complementario.



Racing levantando el Trofeo de Campeones.

Fernando Gago debía sacarse la espina de poder conseguir su primer título como director técnico y así fue. En el estadio Único de La Pedrera, San Luis, le ganó a Boca por 2 a 1 en tiempo complementario y se consagró campeón del

Trofeo de Campeones 2022. Una particularidad de estos dos partidos que tuvo que disputar para salir campeón es que en ambos empezó perdiendo y luego dio vuelta el resultado en tiempo extra.